# LA CASA ENCENDIDA



### 14 de abril de 2016



# Saskia Sassen, Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales, desarrolla el concepto "Expulsiones" en La Casa Encendida

- Saskia Sassen, Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales 2013 por su ayuda a la comprensión del fenómeno de la globalización, desarrollará el concepto "Expulsiones" que pone al descubierto las consecuencias extremas del capitalismo global
- Es una conferencia enmarcada dentro del ciclo "Mujeres contra la impunidad" que organizan La Casa Encendida y la Asociación de Mujeres de Guatemala (AMG)
- En esta ponencia se analizará cómo la expansión de la economía global trae consigo consecuencias como la creciente desigualdad y el desempleo, la destrucción de la tierra y el agua, enormes poblaciones desplazadas y almacenadas en campos de refugiados formales e informales, desalojos. Se trata de expulsiones en las que el opresor permanece en la invisibilidad tras un complejo sistema que articula máquinas, personas y redes. La ciudad global es uno de los lugares donde ese poder se hace concreto y también donde puede ser desafiado

## #MujeresContraLaImpunidad

Saskia Sassen (Holanda) es profesora de Sociología de la cátedra Robert S. Lynden en la Columbia University y miembro del Comité sobre Pensamiento Global de la misma universidad. También integra el Consejo de Relaciones Exteriores y el Panel sobre Ciudades de la Academia Nacional de Ciencias. Ha presidido el Comité de Tecnologías de la Información y Cooperación Internacional del Consejo de Investigación en Ciencias Sociales (EE. UU.).

En 2013 obtuvo el premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales. Es integrante de la Real Academia de las Ciencias de los Países Bajos y fue laureada con la Orden de las

Artes y las Letras por el Gobierno francés. Ha estudiado las cuestiones del poder y la desigualdad derivados de los procesos de globalización.

Conocida internacionalmente a partir de la publicación de su obra seminal *La Ciudad Global*, en 1991 (Princeton University Press), reeditada y revisada en 2001. Más recientemente ha publicado *Expulsiones: brutalidad y complejidad en la economía global*. Sus libros han sido traducidos a más de 20 idiomas.

#### Modera

Mercedes Hernández, directora de la Asociación de Mujeres de Guatemala (AMG).

### Mujeres contra la impunidad

Pese a los avances en materia de igualdad en algunos países, las cifras de la violencia de género confirman que la ciudadanía plena de las mujeres está constantemente amenazada por un enorme conjunto, muy heterogéneo, de agresiones y coacciones. En muchos casos, los actos perpetrados aparecen disfrazados de costumbres y tradiciones, pero en otros muchos, como conductas tipificadas como delitos, pero que también gozan de las múltiples formas que adopta la impunidad.

A lo largo de las dos ediciones de este ciclo, han participado destacadas líderes de diferentes países del mundo que luchan cada día por la paz y por la justicia como Susana Trimarco, presidenta de la Fundación María de los Ángeles y figura emblemática de la lucha contra la trata de personas y de la persecución de este delito, así como de la asistencia a las víctimas; Manjula Pradeep, líder social y activista; María Emma Wills, asesora del Centro Nacional de Memoria Histórica o Claudia Paz y Paz Bailey, fiscal general y jefa del Ministerio Público de Guatemala (2010-2014).

Conferencia "Expulsiones: cómo combatirlas", por Saskia Sassen

Ciclo: Mujeres contra la impunidad

Fecha: 14 de abril Horario: 19.00 h Lugar: Auditorio

Precio: entrada libre hasta completar aforo

Área de Comunicación La Casa Encendida

Ronda de Valencia, 2. 28012 Madrid Tel. prensa 91 368 63 58 comunicacionIce@montemadrid.es

comunicacionIce@montemadrid.es http://twitter.com/LaCasaEncendida http://www.facebook.com/LaCasaEncendida

#MujeresContraLaImpunidad